

Ein reger Austausch: Rückblick auf die regionalen Austauschtreffen

Von Michael Beermann

19. Apr. 2024



Mit Freude und Dank blicken wir auf die drei regionalen Austauschtreffen zurück. Von Treffen zu Treffen waren immer mehr Interessierte dabei. Das ist super und wichtig!

Es ging um den Stand der Dinge bezüglich der Beschlüsse der Pastoralraumkonferenz und vor allem darum, die Gemeindestruktur in der neuzugründenden Pfarrei ins Gespräch zu bringen. Gemeinde ist viel mehr als der Kirchturm (siehe folgenden Beitrag).

Ihre Fragen und Themen nehmen wir für die weiteren Schritte mit. Gerade die Kommunikation und die Weitergabe der Informationen zum Pastoralen Weg sind enorm wichtig. Wenn Sie dabei waren, sprechen Sie mit anderen Menschen darüber oder fragen Sie bei Ihren Mitgliedern der Räte (KVR und PGR) nach.

Die Austauschtreffen sind eine gute Möglichkeit für alle Interessierten, sich zu informieren und Fragen oder Ideen loszuwerden.

Weitere Termine werden folgen.

